



あ さ い ち
 あいさつ さわやか いつでも ちいきと



建学の精神
 生徒の信条
 教育目標

みんな仲よく 面倒よく
 正しくあれ 強くあれ 望み高くあれ
 感動・笑顔・仲間
 持ち味を生かし 協同しながら
 自らを成長させる生徒の育成

旭一中だより
 令和5年度
 第5号
 令和5年7月20日

感動・笑顔・仲間

7月8日(土)～16日(日)にかけて、東総支部中学校総合体育大会が開催されました。それぞれの競技で、一球一球・一本一本に懸ける真剣な表情を見せてくれたり、勝って涙・負けて涙で一人一人が感動を与えてくれました。素晴らしい戦いの末、男子バレーボール部・ソフトボール部は団体で、陸上競技部2名・卓球部1名が個人で県総体出場を果たしました。また、それとは別に陸上競技で1名・シニア野球で2名の生徒が全国大会に出場を決めました。※詳しくは各学年の学年便りをご覧ください。



地引き網体験を行いました

今年も矢指ヶ浦地引き網漁保存会の協力のもと、1,2年生が地引き網漁体験を行いました。地域の伝統漁法に触れ、貴重な体験ができました。

鱈・カマス・黒鯛などがとれ、希望者は家庭に持ち帰り舌鼓を打ちました。



